

Despaigne empuja la carrera de la diferencia para Lotte



La Habana, 2 jul (RHC) El pelotero cubano Alfredo Despaigne conectó este sábado un doble en 4 turnos, anotó en una ocasión y remolcó la carrera de la diferencia, en el triunfo de seis anotaciones por cero que consiguió su equipo, Marinos de Lotte, sobre los Búfalos de Orix en el QVC Marine Field de Chiba.

En su tercera temporada consecutiva en la pelota nipona, Despaigne, dejó su promedio en 295, el más alto de un latino en la liga del pacífico, con 86 hits conectados en 292 turnos al bate, con 17 dobles, y 14 cuadrangulares conectados.

Por su parte, su total de anotadas aumentó a 52 para ratificarse como el líder absoluto de ese departamento, en tanto, sus 55 empujadas, lo reafirman como el cuarto mejor en ese departamento en el circuito.

El cubano, que ha participado en 75 de los 76 juegos de la actual temporada, marcha en el quinto lugar en hits y jonrones conectados con 86 y 14, respectivamente.



Radio Habana Cuba